



## Stackscale se apoya en NetApp para la expansión de sus servicios cloud fuera de España

*La tecnología NetApp garantiza la seguridad de los datos críticos de los clientes*

**Madrid, 18 de septiembre de 2018 —** El dato está transformando el mundo. Es la piedra angular de la revolución digital y, junto con los servicios de cloud, está cambiando la forma en que las empresas desarrollan su actividad. Por ello, las infraestructuras tecnológicas, las aplicaciones o las estrategias de aprovisionamiento de las organizaciones se están modernizando para hacer frente a las nuevas necesidades del mercado.

En este proceso de transformación se encuentra Stackscale, empresa que proporciona soluciones de infraestructura, cloud híbrido y privado, y administración de sistemas con monitorización proactiva 24x7. Sus aplicaciones están especialmente orientadas a medianos y grandes consumidores de recursos de computación y almacenamiento en la red que requieren un proveedor de servicios que salvaguarde su activo más importante: sus datos. Por ello, Stackscale cuenta con tecnología NetApp para cubrir todos los requerimientos de sus clientes.

En este sentido David Carrero Fernández-Baillo, Cofundador y Director Comercial en Stackscale, afirma que “ONTAP de NetApp nos brinda tanto la madurez y estabilidad que necesitamos como la flexibilidad para cubrir todas las necesidades de nuestros clientes. La larga trayectoria y el buen nombre de NetApp es nuestro mejor aliado tecnológico en el área del almacenamiento”.

Migrar los volúmenes de datos entre los diferentes tipos de servicio para adaptarse a las necesidades de sus clientes en cada momento, de forma transparente y sin interrupción del servicio, ha sido de vital importancia para el negocio de Stackscale. Esta especialización, según explica David Carrero Fernández-Baillo, “nos permite ofrecer un producto, servicio y soporte únicos. Consideramos que el producto de Stackscale está listo para introducirlo en nuevos mercados. Hoy estamos centrados en España, e invirtiendo para potenciar nuestra presencia en Países Bajos y el resto de Europa. Pronto iniciaremos el desembarco en EE. UU y Latinoamérica”.

Dentro de estos planes de expansión, un compañero de viaje de confianza es indispensable para afrontar nuevos retos y proyectos, porque “la gestión de datos es un punto crítico, y el más complicado de mantener siempre disponible. En ningún caso se podría tolerar la pérdida de información. Por estas razones, el almacenamiento de datos es la parte más delicada y sensible dentro de la infraestructura de Stackscale y, por eso, vamos de la mano de los mejores del mercado, como NetApp”, asegura el Cofundador y Director Comercial.

Y es que la garantía de disponibilidad de la información es importante para cualquier organización, así como para los usuarios. “Es relativamente sencillo hacer backups para lograr este objetivo, pero el verdadero reto está en lograr que la información esté siempre disponible y que se pueda acceder a ella desde un Data Center de respaldo mediante las tecnologías de replicación”, dice David Carrero Fernández-Baillo.



Stackscale ofrece cuatro configuraciones diferentes que van desde archivado y backup hasta tecnología Flash —tanto en bloque como en fichero—. *“Todo ello replicado en sistemas independientes dentro del mismo centro de datos, o centros ubicados a miles de kilómetros para garantizar la máxima durabilidad de la información”*, concluye Carrero Fernández-Baillo.

#### Acerca de Stackscale

Fundada en 2012 en Ámsterdam, Stackscale es una compañía de origen español, cuyos fundadores son emprendedores con amplia experiencia en el sector del hosting en Internet. Entre 1997 y 2000, crearon dos compañías de hosting en España, Ferca y Veloxia, que se fusionaron en 2004 para convertirse en uno de los grupos líderes nacionales que estuvo entre los 5 primeros puestos por número de sitios alojados e ingresos. El grupo Ferca-Veloxia contaba en 2008 con más de 15.000 clientes y alojaba 1.200 servidores distribuidos en 4 centros de datos. Fue entonces cuando se fusionó con acens Technologies, uno de los dos líderes nacionales, que hoy es parte del Grupo Telefónica.

Stackscale, supone su nueva apuesta en el sector con ideas renovadas y adaptadas a las últimas corrientes y tecnologías. En 2013 se inició la actividad comercial al mismo tiempo que se lanzaba Stackscale España. [www.stackscale.es](http://www.stackscale.es)

#### Para más información

Javier Primo

Cofundador y Director de Operaciones

[jprimo@stackscale.com](mailto:jprimo@stackscale.com)

Tel.: 911 091 090